

### **ATTAQUE DE LA CHAPELLE SUR ERDRE ...** **UNE PRISE DE CONSCIENCE DE NOS GOUVERNANTS ?**

Désormais, il ne se passe plus une semaine sans qu'un policier municipal ne fasse l'objet de violences ou d'agressions plus ou moins graves... les médias les relayant de façon locale ou nationale !

La dernière en date s'est donc déroulée à La Chapelle sur Erdre et a vu une policière municipale sauvagement agressée et gravement blessée.

**Une fois de plus, cette énième agression montre toute la dangerosité et les cibles potentielles que sont devenus ces agents au fil des années !!!**

**Une fois de plus, cette dangerosité montre que le Volet Social actuel n'est pas adapté à cette profession !!!**

Le S.A.F.P.T ne peut conclure qu'en souhaitant un prompt rétablissement à cet agent ainsi qu'aux gendarmes, victimes de ce forcené... sans oublier de saluer tous les blessés de ces dernières semaines...

